CÁPSULA ACTUALIDAD - REBROTES - TRUMP - CHINA **SIN VIDEO** Published 18 October 2020 by ATTACHE, español

Pregunta: ¿Qué está pasando en Holanda? Parece que ahora es un nuevo blanco o algo ya que están diciendo que está peor en contagios que España o Francia. Y de hecho ya empezó con el confinamiento parcial y cerró frontera.

Anéeka: Sí, y de seguro lo dicen justificándose porque antes no había restricciones tan severas como en Francia o España.

Como decíamos antes, todo obedece a agendas e intereses, según les convenga a los que controlan esto, y no depende de

ningún bicho real. Pero del porqué exactamente, no tengo información precisa. Más que nada en mi opinión, es que desean

poner un ejemplo de obediencia porque no hicieron confinamiento severo antes.

Solo que sí se pregunta una si seguirán con Escandinavia porque tampoco han sido muy severas las medidas ahí.

Pregunta: Y una cuestión referente a Trump también. ¿Está Trump admitiendo que no hay ningún virus con las declaraciones de que las cifras aumentan debido a la continuidad de hacer los tests? Y cito concretamente: "Si dejamos de hacer pruebas ahora mismo, tendríamos muy pocos casos, si es que alguno".

Anéeka: Sí, aunque también me desespera que no diga las cosas claras. Es que si están luchando contra el Cabal como dicen,

una de sus armas más fuertes sería el informar al público de lo que verdaderamente está pasando. Lógico, ¿no? Pero no lo

hacen. Supuestamente porque se volvería conspiranóico el presidente de los Estados Unidos, y eso reflejaría negativamente en

las elecciones. No me convence ese argumento. Me da mala espina todo. Solo veo como que hacen muy, muy poco y dejan que todo avance como si fueran lo mismo.

Pregunta: Claro. entiendo. ¿Está Trump o la Alianza trabajando con alguna raza benevolente?

Anéeka: Habla con la Federación. Si eso es "raza benevolente", como Putin también.

De verdad espero estar equivocada pero no tengo muchas esperanzas de que Trump haga algo bueno acabando las elecciones. He visto en USA que inclusive mucha gente desea que se retire Trump para que se acabe este circo. Contrario a lo que se está manejando con él.

Pregunta: Pero ¿directamente? ¿Cómo con el presidente Eisenhower?

Anéeka: No cara a cara. Con tecnología. Pero sí está en contacto. Él y su equipo. O su lado o facción del Cabal. Porque él no está en la cima, solo es títere de ese lado del Cabal. Hay más por arriba que él. De más poder, pero permanecen en las sombras. Ni yo sé quiénes son.

Pregunta: Pero ¿con tecnología con chat, por ejemplo, ¿como nosotras con vosotras? O ¿a través de reuniones con hologramas o cosas así? Porque no me lo imagino a él sin pruebas.

Anéeka: El tema de las pruebas lo maneja o controla la Federación con sus servidores con IA avanzada. El tema de "sin pruebas" es solo para la población humana en general. Desde el nivel político alto o militar sí se conoce quién es quién. Sé que se comunican por videoconferencia, sea holograma o tradicional.

Pregunta: ¿Y con qué razas de la Federación?

Anéeka: Alfrateanos, Antarianos, Arcturianos, Andromedanos, principalmente.

Pregunta: Wow. ¿Tramando todos juntos los pasos a llevar?

Anéeka: Está por arriba de mi nivel de poder saber qué hacen ahí. Quién sabe mejor es Yázhi. Y lo que dice no es nada bueno.

Porque, básicamente, la Federación no hará nada y en el final la Federación son los que controlan todo lo que pasa en la Tierra,

lo bueno y lo malo. Son los controladores de la Tierra.

Pregunta: Gracias Anéeka. Y John F. Kennedy Junior ¿está vivo?

Anéeka: Según mi mejor inteligencia y según mis contactos, sí está vivo. Yo he hecho un análisis entre el señor cuyo nombre se

me escapa, como hippie que dicen que es JFK Junior, y sí veo que en un 90% es él. También la esposa. Pero no lo puedo

asegurar al 100%. No tengo los datos y últimamente soy muy escéptica de todo eso de los arrestos. Y todo a favor de los

humanos. Porque no veo nada más que solo habladurías.

Hoy me llegó información que dice que le explotó lo de Bengassi, entre otras cosas cruciales, a Biden y que esto acabaría con su carrera política. Pero aún no lo creo. Ni veo pruebas de ello.

Pregunta: ¿Es este señor, Anéeka? Gracias.

1.

Anéeka: Sí, ese exactamente. No es igual. Pero si tiene facciones que apuntaría qué es él.

Pregunta: Entonces, ¿crees en un 90% que es él y estaría esperando actuar en algún momento?

Anéeka: Dudo que esté esperando para actuar. Espero que sí. Pero no lo veo actuando. De nuevo, espero equivocarme. Y el que actúe no necesariamente significa que sea a favor de la gente. Pero como su pariente Robert Kennedy está trabajando en contra de las vacunas, me parece buena señal.

Pregunta: Y ¿qué está pasando en China? ¿Porque se dice que allí ya no hay Coronavirus ni rebrotes? ¿Que pretenden con eso? Ahora también hablan de que se están preparando para una guerra.

Anéeka: Tengo información contradictoria sobre China. Porque además de eso, lo que estoy recibiendo también son reportes de

rebrotes y de nuevos virus que salen de ahí a amenazar el mundo. En mi opinión, China está tan bajo control que ya ni les

interesa poner esa clase de restricciones ya que la gente obedece y ya. Sino que las restricciones son para educar o

acondicionar al mundo a que sean obedientes. A China ya la dominan.

Pregunta: ¿Y porque hablan de guerra? o ¿Eso es también una maniobra de todo lo que está pasando?

Anéeka: Todo el tiempo están hablando de guerra. No le veo diferencia. Además, desde arriba controlan ambos lados. No hay

nada en concreto. Lo veo como más distracción para la población, para que no vean lo que les harán con las vacunas. No

necesitan guerras ya que su sufrimiento y sus cambios mundiales se están dando de otra manera más eficiente, pero o menos cruel.